



Wujudkan Visi-Misi dengan Musrenbang

BENGKAYANG - Anggota DPRD Kabupaten Bengkayang, Martinus Khiu, turut menanggapi pelaksanaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Bengkayang untuk Tahun Anggaran 2023, yang baru saja selesai dilaksanakan.

Menurut Khiu, Musrenbang RKPD sangat strategis dan merupakan forum lintas OPD untuk merencanakan program kegiatan dan asumsi anggaran. Terkait hal itu, ia berharap hasil Musrenbang ini dapat dijadikan momentum untuk pencapaian visi dan misi Bupati dan Wakil Bupati.

"Selaku wakil rakyat kami berharap agar pemerintah

daerah dapat melakukan tahapan perencanaan dengan baik sampai pada KUA/PPAS dan penjabaran APBD 2023," ucap Khiu saat diwawancarai, Senin (21/3).

Selanjutnya, ia juga meminta agar setiap rencana kerja yang tertuang dalam RKPD 2023 dapat dieksekusi tepat waktu. Selain itu, ia juga meminta untuk memperkecil bahkan hilangkan sisa anggaran tahun berjalan, dan semua anggaran yang digunakan dapat dipertanggungjawabkan sesuai peraturan perundang-undangan.

"Terutama untuk target Bengkayang menuju WTP yang sebelumnya sudah diidam-idamkan bersama," katanya.



Martinus Khiu

"Kita juga berharap agar tidak ada eksekusi apapun pekerjaannya di akhir tahun. Sehingga tidak ada pekerjaan yang gagal, dan tentu itu berpengaruh pada laporan keuangan daerah," timpalnya.

Sementara itu, Ketua KNPI Kabupaten Bengkayang, Albert Pandur Sae Pudaba berharap dengan Musrenbang RKPD tahun 2023 dapat menampung

semua program kerja yang baik dan dapat direalisasikan oleh pemerintah daerah. Dalam hal ini juga, Pandur, secara organisasi mendukung program-program kerja pemerintah daerah yang tertuang dalam RKPD.

"Harapan kita atas sudah terlaksananya kegiatan Musrenbang RKPD Kabupaten Bengkayang Tahun 2023 ini, semua lapisan masyarakat dapat ikut mendorong dan mendukung program maupun kegiatan yang akan direncanakan ke depan. Kami juga dari DPD KNPI Kabupaten Bengkayang sebagai wadah pemuda siap ikut andil dalam proses pembangunan," terang Pandur.

"Dan kami juga sangat senang ketika kita semua

dapat berjalan dalam satu tujuan yang sama untuk dapat menjadikan Kabupaten Bengkayang semakin maju dan baik kedepan," sambungnya.

Kendati demikian, Pandur menyampaikan, agar evaluasi yang sudah dipaparkan dalam Musrenbang terkait penyerapan anggaran haruslah menjadi perhatian bersama agar kedepan penyerapan anggaran jauh lebih baik daripada sebelumnya. Begitu pula untuk potensi-potensi SDA yang ada di Kabupaten Bengkayang harus segera berbenah.

"Kita optimis Bengkayang akan jauh lebih maju dan baik jika rencana ini dapat terealisasi dan di dukung penuh semua elemen masyarakat," pungkasnya. (Sig)